

Les jeunes font la loi

Le superbe décor du clos Babuty et parc Jean-Beaquis avait séduit bon nombre d'athlètes au long cours en amont de la 11^e édition de la compétition organisée par le dynamique comité du club Amicouise. À commencer par les fidèles Dominique Bourlemberg et Benedetto Patti qui animèrent, l'un marchant et l'autre courant, les premiers tours d'horloge de la réunion. Or, si le premier nommé poursuivit jusqu'au terme sa victorieuse chevauchée, le second dut laisser passer le métronome Nicolas Cointepas, déjà en vue cette saison lors des 6 h de Challes-les-Faux (Savoie).

Dans ce concert de 25 concurrents individuels, les connaisseurs releveront la performance de la voltairière Catherine Chorrier-Collet, créditée de 57,3 km à l'issue d'une lutte incertaine avec la non moins tenace Pascale Aublanc. Et encore le courage de Michèle Blonde qui boucla 41 bornes à petits pas !

Six garçons dans le vent...

L'ambiance monta de plusieurs tons et l'endurance devint résistance quand les relayeurs du marathon par équipes entrèrent en action. D'autant plus que 20 formations de six éléments



Image symbolique : Pierre Schutz (CA Ambilly) mène la danse devant Nabil Bouchelaghem (Castors aixois) et Lionel Mathieu (Team Running Conseil). Photo Le DL / Georges ONGARO

avaient investi la commune frontalière, dans le sillage des Castors aixois, emmenés par l'expérience Nabil Bouchelaghem, mais aussi des athlètes locaux rassemblés sous la bannière Running Conseil.

Or, si les boucles initiales laissent envisager un remake des années précédentes, le scénario changea de

physionomie peu avant la bouée des 15 bornes sous l'impulsion de la phalange U 23 alignée par le CA Ambilly. À la faveur d'une moyenne d'âge de 20 ans, ces six garçons prirent la tête sans complexe, malgré la

résistance acharnée des ambassadeurs de Running Conseil, lesquels redressèrent furtivement la situa-

tion au fil des relais assurés par Philippe De Besses, Roman Adam ou Paul Warquier.

Mais rien à faire pour conter définitivement la domination des jeunes protégés du président Alex Fournival, dans le sillage d'un Pierre Schutz impérial. Ce- rise sur le... chrono, le temps de référence fut pul-

vérisé : en 2 h 13 min 28, l'athlétisme haut-savoyard avait changé de génération !

Georges ONGARO